

WEEKEND GAVARNIE DU 23 AU 25 JUIN 2017

24 personnes de la région MIDI PYRENEES représentant 6 ASCE.

Sont présents : 2 de l'AVEYRON, 6 du NSO, 6 du LOT, 4 du TARN, 4 du TARN ET GARONNE, et 2 des HAUTES PYRENEES.

Dès le vendredi soir, nous avons eu le plaisir de nous retrouver au gîte la Grange au Bois à VIELLA.

Apéritif bien garni comme d'habitude par l'ensemble des participants, suivi d'un repas, de manière à être d'attaque pour les différentes randos du samedi.

Le 1° groupe de 15 personnes a pris la direction du refuge de PACKE en passant par le refuge de la Glère, avec à l'arrivée un beau point de vue sur la Brèche de Roland, les lacs et les sommets, avec le soleil. Le retour par la vallée de Souriche s'est terminé dans le brouillard. Heureusement, quelques chauffeurs bien intentionnés sont venus à notre rencontre pour nous éviter 6 kms supplémentaires.....

Le 2° groupe de 8 personnes a emprunté le même chemin à destination du refuge de la Glère., puis a bifurqué vers les premiers lacs du Néouvielle. Retour par le même sentier avec un peu de brouillard à l'arrivée.

Tout le monde s'est retrouvé au gîte pour le goûter, suivi d'une séance d'étirements pour certains, assurée par un « coach » volontaire de l'Aveyron..

Après l'apéritif traditionnel le repas est venu clôturer cette journée bien chargée.

Le dimanche matin, direction la « Boucle des facteurs » qui nous a permis de visiter les très jolis villages de Viey et Sers.

Tout le monde s'est retrouvé au gîte pour clôturer par un excellent pique-nique sur la terrasse ensoleillée

Merci à nos amis de la région pour toutes les spécialités culinaires.

L'ASCE 65, a été ravie de vous recevoir.

Nous aurons le plaisir de vous recevoir du vendredi soir 12 au dimanche 14 janvier 2018 pour le W.E. d'hiver des Hautes Pyrénées qui aura lieu à Sainte Marie de Campan, au pied des pistes de la Mongie et du lac de Payolle. Belles glissades et randonnées en perspectives.

A bientôt dans nos Pyrénées